

Logros. Restituir al 100% reservas de petróleo, meta sexenal: Sener. Se logró estabilizar la extracción en 2.5 mbdp: Kessel.

Restituir al 100% reservas de petróleo, meta sexenal: Sener

ENERGÉTICOS

► Se logró estabilizar la extracción en 2.5 millones de barriles diarios, a pesar del declive de Cantarell: Kessel

[CECILIA HIGUERA]

La Secretaría de Energía indicó que el objetivo para el cierre de la presente administración es lograr la restitución total de los barriles de petróleo que se extraen de las reservas de crudo, aspecto en el que ya se tiene un avance significativo al reponer ocho de cada 10 barriles extraídos.

Asimismo, señaló que en el pasado la reposición de cada diez barriles extraídos era menor a cinco, con lo que se destaca la inversión destinada a la industria petrolera, misma que alcanza un billón de pesos en la presente administración.

De este modo, la dependencia encabezada por Georgina Kessel Martínez destacó que a la fecha se ha logrado estabilizar la producción de crudo en 2.5 millones de barriles diarios —pese a la declinación del principal yacimiento petrolero del país, Cantarell—, y mantener la producción de gas natural en seis mil 200 millones de pies cúbicos diarios.

Asimismo, se destacó que durante la presente administración la inversión en exploración ha crecido a una tasa de 24 por ciento promedio anual, ello como base comparativa de un incremento registrado durante la última década,

que fue a tasas de 16 por ciento en promedio anual, en comparación con el periodo 1990-2000, en el que la inversión en exploración cayó 3.1 por ciento en promedio anual.

En el tema del mejor aprovechamiento de la energía eléctrica, la dependencia señaló que a través del establecimiento de Normas Oficiales Mexicanas de Eficiencia Energética se han logrado ahorros en los equipos electrodomésticos, hasta de un 60 por ciento o más, y en el caso de los refrigeradores gracias al programa de sustitución "Cambia tu viejo por uno nuevo" se han sustituido 750 mil equipos ineficientes en todo el país.



ARCHIVO

REPUESTA. La producción petrolera vuelve, poco a poco, a cifras alentadoras.

